Rompe el tipo de cambio la barrera de los 15 pesos (El Reforma 27/02/09)

Rompe el tipo de cambio la barrera de los 15 pesos (El Reforma 27/02/09)(Clara Zepeda Hurtado) Viernes, 27 de febrero de 2009 Tras débiles cifras económicas en Estados Unidos y una mayor demanda de dólares por fin de mes, el peso sufrió ayer otro tropiezo, al depreciarse a un mínimo histórico ante el billete verde, y romper la barrera psicológica de los 15 pesos por dólar en negociaciones internacionales después del cierre oficial. El Banco de México reveló que la cotización spot perdió ayer cuatro centavos, equivalente a un retroceso de 0.27 por ciento, para cerrar en las 14.9300 unidades, alcanzando por sexta ocasión en febrero su rango de cierre más débil desde 1993. En el primer bimestre de 2009, el Banco de México utilizó cerca de tres mil 295 millones de dólares para proveer de liquidez al mercado cambiario entre subastas e intervenciones directas. No obstante, en febrero la moneda azteca registra una caída de 4.56 por ciento, mientras que durante los primeros dos meses del año se depreció 8.07 por ciento. El precio del petróleo experimentó ayer un importante impulso al alza, ante signos de mayor consumo en Estados Unidos y la determinación de los países productores de reducir la producción. En la Bolsa de Nueva York, el barril del WTI cerró a 45.22, 2.72 dólares más que la sesión previa. El precio al que cerró ayer el WTI es mayor a las últimas 22 sesiones y se acerca a 48.58 dólares, el más alto del año, registrado el 5 de enero. La mezcla mexicana subió 7.29 por ciento, equivalente a un avance de 2.84 dólares, para cerrar su precio en 41.76 dólares. El Dow Jones cayó 1.22 por ciento y el Nasdag 2.38 por ciento. En tanto, el mercado accionario mexicano retrocedió 153.54 puntos, equivalente a una caída de 0.84 por ciento y cerró en las 18 mil 47.16 unidades.